

### Les ruelles de Melbourne

Elles s'enroulent, s'enchevêtrent et s'entrecroisent dans le cœur de Melbourne. Les ruelles de la plus victorienne des villes australiennes sont devenues un lieu de déambulation pour les habitants, une étape incontournable pour les touristes. Longtemps, elles ne furent que des lieux de passage pour amener discrètement marchandises, gens de maisons et servantes aux magasins et grandes demeures. Des venelles où travaillaient des artisans et traînaient les voyous. Aujourd'hui, les échoppes sont devenues des bars, des restaurants, des librairies, des lieux de musique et d'exposition. On s'y entasse dedans et dehors où les murs d'ombres ont été effacés par des graffitis qui vont du sol jusqu'au ciel. Des dessins échevelés aux couleurs de fête foraine se succèdent les uns aux autres. Certains durent longtemps ou bien survivent juste le temps d'une saison avant d'être remplacés par d'autres, tout aussi enfiévrés et lumineux. Ces peintures sont devenues les bannières de Melbourne. ■

Par Florence Decamp



© Tourism Victoria